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Schon in ihrer Kindheit hat Colette die blutigen Folgen des Nord -
irlandkonflikts zu spüren bekommen. Ihr kleiner Bruder wurde seiner-
zeit von britischen Sicherheitskräften getötet. Jahre später ist Colette
selbst Mutter und noch immer mit ihrer Familie in den Kampf verwi-
ckelt. Bei dem Versuch, eine Bombe in einem Londoner U-Bahnhof zu
deponieren, wird Colette festgenommen. Mac, ein Offizier des briti-
schen Geheimdienstes, stellt sie vor die Wahl: Wenn sie ihre Familie
ausspioniert, wird sie ihren kleinen Sohn wiedersehen, wenn sie
schweigt, erwartet sie eine Haftstrafe von 25 Jahren. SHADOW DANCER
ist ein Psychothriller im wahrsten Sinne des Wortes: Im Mittelpunkt
steht nicht die äußere Handlung, vielmehr reflektiert der Film die
Gewissenskonflikte und das moralische Dilemma seiner Helden. Wäh -
rend der Geheimdienstagent immer mehr um die Sicherheit von
Colette besorgt ist, beginnt diese ein riskantes Dop pel spiel zu treiben
und Mac falsche Gefühle vorzuspielen. James Marsh zeigt den Nord -
irlandkonflikt aus der Perspektive einer Frau, deren Alltag ein ein zi ger
Überlebenskampf ist – und die fest entschlossen ist, für sich und ihren
Sohn eine andere Zukunft zu schaffen.  
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Even as a child, Collette was to experience at first hand the bloody
consequences of the conflict in Northern Ireland when her little
brother was killed by British security forces. Years later, Collette is her-
self now a mother and, like the rest of her family, still involved in the
Republican cause. When she is arrested for her part in an aborted
IRA bomb plot in London, a British secret service officer offers her a
choice: lose everything including her little son and go to prison
for twenty-five years or return to Belfast to spy on her own family.
 SHADOW DANCER is a psychological thriller in the truest sense of the
term: it does not merely focus on the external elements of the plot; it
also explores the moral dilemmas that face its protagonists. When the
secret service man begins to worry about Collette’s safety she decides
to feign interest in the agent – a duplicitous, risky game. Director
James Marsh depicts the conflict in Northern Ireland from the point
of view of a woman whose daily life is a constant struggle for survival
but who is nonetheless determined to create a better future for her-
self and her son.

James Marsh

BIOGRAFIE Geboren in Truro, Großbritannien,
aufgewachsen in Cornwall und London. Marsh
ist sowohl Dokumentarfilm- als auch Spiel -
film regisseur. Mit MAN ON WIRE, einem Film
über den Hochseilkünstler Philippe Petit,
gewann er 2009 einen Oscar für den besten
Dokumentarfilm. Sein Film PROJECT NIM
wurde 2011 mit einem Preis in Sundance 
ausgezeichnet. 
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tary PROJECT NIM received an award at
Sundance in 2011.
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